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В Орле обсудили 
предстоящую осеннюю 
призывную кампанию.

По  поручению  главы 
региона Андрея Клычкова 
она должна пройти на 

самом высоком уровне.
Вчера в администрации 

области прошёл инструк-
торско-методический сбор 
с председателями призывных 
комиссий муниципальных 
образований, военными 
комиссарами районов. В ходе 
совещания, которое провёл 
первый заместитель губерна-
тора и председателя прави-
тельства Орловской области 
Вадим Соколов, собравшиеся 
обсудили особенности и проб-
лемы предстоящего осеннего 
призыва.

— Прошлый призыв был 
выполнен нашим регионом 
на сто процентов, — отметил 
Вадим Соколов. — Растёт 
число призывников с высшим 
образованием — прошлой 
весной их оказалось 220. Это 
более 20 % от общего числа 
призывников. Наша задача — 
не снижать планку в решении 
всех вопросов, касающихся 
предстоящего призыва.

В нынешнюю осеннюю 
призывную кампанию пла-
нируется отправить на службу 
более 600 призывников. Эта 
цифра превышает показатели 
прошлогоднего осеннего 
призыва. На председателей 
призывных  комиссий , 
которыми являются главы 
муниципальных образований, 

ложится особая ответствен-
ность за организацию этой 
важной работы.

— С учётом накопленного 
опыта мы рассчитываем на то, 
что поставленные задачи бу-
дут выполнены, — подчеркнул 
Вадим Соколов. — На сегодня 
сохраняется большое количе-
ство призывников, которых 
не удалось оповестить о явке 
на призыв. Сегодня таких 
311 человек, большинство из 
них живут в Орле.

Соколов  обратился 
к главам муниципальных 
образований и попросил их 
взять под личный контроль 
сложившуюся ситуацию.

Уже в ближайшее время 
необходимо укомплектовать 
призывные пункты врачами, 
которые будут проводить 

медицинское обследование 
призывников, а также орга-
низовать доставку призыв-
ников к местам отправки их 
в войска.

— До 15 ноября нужно 
во всех районах области 
провести дни призывников, 
а затем торжественные дни 
проводов ребят в ряды Во-
оружённых сил, — подчеркнул 
Вадим Соколов.

В ходе учебно-методи-
ческого сбора с докладом 
выступил военный комиссар 
Орловской области Сергей 
Старков . Он  рассказал 
о прошлом призыве, назвал 
проблемы нынешнего и по-
обещал сделать всё возможное 
для того, чтобы выполнить 
поставленные задачи.

Екатерина АРТЮХОВА

Командная работа

ЗНАЙ НАШИХ!

Серебряный «Спасатель»

Команда ОГУ 
им. И. С. Тургенева 
«Спасатель» стала одной из 
лучших на всероссийском 
конкурсе молодых 
добровольных спасателей.

В командном зачёте ребята 
взяли серебро, кроме 
того, показали отличные 

результаты  и  в  личных 
зачётах.

Соревнования , орга-
низованные Ивановским 
государственным политех-
ническим университетом 
при поддержке Федерального 
агентства по делам молодёжи, 
проходили с 12 по 14 сентября 
в г. Иваново на специальном 
учебно-тренировочном по-
лигоне подготовки пожарных 
и спасателей Ивановской 
области. Главный лозунг еже-
годных состязаний, которые 
проводятся для популяри-
зации в России движения 
студенческих спасательных 
отрядов, — «Сделай мир 
безопаснее!».

В этот раз в соревнованиях 
приняли участие команды из 
десяти вузов Костромской, 
Орловской, Владимирской, 
Ивановской и Ярославской 
областей.

Наш регион представляла 
команда  студенческого 
отряда «Спасатель» ОГУ 
им. И. С. Тургенева. Три дня 
в ходе соревнований молодые 

спасатели демонстрировали 
силу и ловкость: сдавали 
нормы ГТО, состязались 
в проведении поисково-спа-
сательных работ, проводили 
эвакуацию в крупном торго-
вом центре, оказывали пер-
вую помощь пострадавшим 
в условном ДТП, участвовали 
в тренингах и мастер-классах. 
Самой напряжённой частью 
соревнований стала эстафета 
на полигоне для тренировки 
пожарных.

Победителем соревно-
ваний стала команда из 
Владимирского государствен-
ного университета им. А. Г. и 
Н. Г. Столетовых. Орловский 
«Спасатель» занял второе 

место. Также орловские 
студенты-спасатели заняли 
первое общекомандное место 
в многоборье ГТО. А побе-
дителями среди мужчин 
и женщин в многоборье стали 
орловцы Станислав Линьков 
и Юлия Беспалова.

— Наши ребята, экипи-
рованные как настоящие 

спасатели, проявили особое 
мастерство в преодолении 
полосы препятствий, состо-
явшей из тоннелей, моста, 
труб, колодцев, — рассказали 
руководители орловской 
делегации, доценты кафедры 
«Безопасности жизнеде-
ятельности в техносфере 
и защиты человека в ЧС» 

ОГУ им. И. С. Тургенева 
Владимир Король и Сергей 
Копылов. — «Спасатель» 
выполнил  последний 
этап быстрее и техничнее 
других команд, вырвался 
вперёд и завоевал второе 
общекомандное место. Это 
прекрасный результат!

Екатерина АРТЮХОВА

Финалисты регионального 
конкурса «Молодые кадры 
Орловщины» начали 
работу над командными 
проектами.

В  администрации области 
21 сентября участники 
конкурса встретились 

с наставниками-модерато-
рами. Они будут помогать 
финалистам в работе над 
проектами.

Наставниками-модера-
торами стали руководитель 
департамента образования 
региона Татьяна Крымова, 
руководитель департамента 
здравоохранения  Иван 
Залогин, руководитель депар-
тамента строительства, ТЭК, 
ЖКХ, транспорта и дорожного 
хозяйства Денис Блохин, 
руководитель департамента 
социальной защиты, опеки 
и попечительства, труда 
и занятости Ирина Гаврили-

на и начальник управления 
культуры и архивного дела 
области Наталья Георгиева.

Напомним, что финалисты 
будут работать над реализа-
цией проектов по созданию 
системы поддержки детей 
с нарушениями развития 
в Орловской области; центра 
поддержки молодых специ-
алистов; системы профори-
ентации для школьников; 
внедрению раздельного сбора 
отходов, а также проведению 
колокольных и музыкальных 
фестивалей в Болхове.

После установочной встре-
чи финалисты конкурса побы-
вали в Болхове, где помогли 
в создании заявки для участия 

города во всероссийском 
конкурсе лучших проектов 
создания комфортной город-
ской среды в малых городах 
и исторических поселениях. 
Участники конкурса пообща-
лись с местными жителями 
и гостями Болхова, обсудив 
вопросы функционального 
назначения территорий, 
сценарии их использования 
и др. Кроме этого финалисты 
посетили фестиваль коло-
кольного искусства и музыки 
«Бирюза». В дальнейшем 
работа по подготовке заявки 
будет продолжена в рамках 
второго этапа.

Добавим, что участники 
конкурса «Молодые кадры 
Орловщины» с 14 октября 
начнут обучение по програм-
ме повышения квалификации 
в сфере управления проек-
тами. Победителей конкурса 
объявят 15 ноября.

Александр АШИХМИН
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НАРОД И ВЛАСТЬ

Так не пойдёт
Многодетный отец из Верховского района пожаловался главе региона на плачевные жилищные 
условия и отсутствие дороги

Губернатор Андрей 
Клычков 23 сентября 
провёл очередной приём 
граждан по личным 
вопросам.

— В 2013 году мы купили 
на средства материнского 
капитала дом площадью 
118 квадратных метров. 
Но на ремонт средств у нас 
нет. Поэтому сейчас живём 
в доме площадью около 
50 квадратных  метров . 
Я обращался в администра-
цию Туровского сельского 
поселения, просил, чтобы 
оказали помощь в ремонте, 
но нам сказали, что денег 
нет, и переслали документы 
в администрацию Верховско-
го района. Там, сославшись 
на отсутствие финансиро-
вания, передали документы 
в соцзащиту, откуда они 
были направлены уже в Орёл. 
И вот мы получили ответ, 
что раз в год нам положено 
6000 рублей, — рассказал 
главе региона мужчина, 
в семье которого воспиты-
ваются восемь детей. Один 
из них — с ограниченными 
возможностями.

Ещё одна просьба мужчи-
ны касалась дороги, ведущей 
к его дому, а также ещё к 
нескольким домам.

— Её чистят, но с приходом 
весны и осени без сапог по 
ней не пройдёшь. Я просил 
отсыпать дорогу щебнем, 
но и в этом мне отказали, 
сославшись на отсутствие 
средств, — рассказал много-
детный отец.

Заме стит ел ь  гл а вы 
админис трации Верховско-
го района Сергей Данилов 
пояснил, что протяжённость 
участка, о котором идёт речь, 
всего один километр. Но 
дорога даже из щебня влетит 
в копейку.

— Для обустройства щебё-

ночного покрытия требуется 
миллион рублей. Таких денег 
мы пока выделить не можем. 
Транспорт по этой дороге 
ездит редко, проезд не за-
труднён — там и трава растёт. 
Грейдер загонять туда смысла 
нет — он срежет траву, и оста-
нется один грунт, что в дождь 
усложнит передвижение по 
дороге, — сказал Данилов.

— То есть делать ничего 
не будем? — уточнил глава 
региона.

— В этом году — нет, — 
ответил Сергей Данилов.

— Значит, трава растёт, 
и всё замечательно? — не 
без иронии поинтересо-
вался губернатор. — Так не 
пойдёт. Позиция «ничего 
не будем делать» меня не 
устраивает. Давайте дого-
воримся: в этом году вы 
делаете проектно-сметную 
документацию  и  реша-
ете вопрос, — сказал он 
Данилову.

Глава  региона  также 
попросил замглавы адми-
нистрации  Верховского 
района подумать, что можно 
предпринять, чтобы помочь 
в ремонте дома многодет-
ной семье. Там необходимо 
менять кровлю, перекрытия, 
полы, проводить внутрен-
нюю отделку, прокладывать 
инженерные сети — стои-
мость работ составит более 
350 тысяч рублей.

К этому вопросу Андрей 

Клычков пообещал вернуться 
через две недели.

В этот день у него на при-
ёме побывали ещё несколько 
жителей региона. Их обра-
щения в основном касались 
ЖКХ.

На встрече также при-
сутствовали члены регио-
нального правительства, 
представители правоохра-
нительных органов, главы 
муниципальных образований.

Полина ЛИСИЦЫНА
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